

Inondations dans le Sud de la France - Aide aux sinistrés

M. LE MAIRE : Vous savez que notre pays, et spécialement le Sud de la France, le Gard, a subi des inondations très importantes. Pour marquer la solidarité de la Ville de Besançon avec ces communes, nous avons attendu quelques jours puisque les premiers contacts que nous avons pris faisaient état de beaucoup de demandes qui n'étaient pas très précises. En liaison avec M. le Président du Conseil Général du Gard, il a été convenu, plutôt que d'attribuer une aide financière de 20 000, 30 000, voire 100 000 F qu'il était davantage souhaité des moyens techniques. C'est pour cela que cette semaine, mardi matin, deux camions avec un chargeur tracto-pelle sont partis en direction du Gard et sont actuellement à pied d'oeuvre dans deux petites communes qui ont été très fortement touchées par les inondations, à savoir Remoulin et Goudargues. On a un contact avec nos équipes sur le terrain et elles vont rester une dizaine de jours, peut-être plus si nécessaire, pour apporter un soutien actif aux sinistrés.

Dont acte.